

令和3年11月吉日

1、2学年保護者各位

高岡市立芳野中学校

校長 高松 毅

PTA会長 加藤 弘樹

体操服変更について（お知らせ）

晩秋の候、保護者の皆さまにおかれましては益々ご健勝のこととお慶び申し上げます。平素より本校教育活動にご理解、ご協力を賜り、心から御礼申し上げます。

さて、現在、本校で使用している体操服について、本校職員及び保護者の方々より「男女で体操服のデザインが違う」、「現在の体操服は、10年以上デザインの変更もなく、さらに性能の良いものが出ている」などのご意見をいただき、本校職員及びPTA役員の方々と協議した結果、下記理由により、変更が望ましいという結論に至りました。

そこで下記のとおり体操服の変更を進めていきたいと考えておりますので、お知らせいたします。

また、新モデル体操服の選定については、保護者の皆様にもご協力を頂き、体操服選定委員会（仮称、令和4年1月発足予定）を設け、委員を募集し、進めていきたいと考えております。

変更するに当たりお手数をお掛けいたしますが、何よりも生徒のためになると考えております。何卒ご理解とご協力をお願いいたします。

ご不明な点がございましたら、学校までお問い合わせください。

記

1 変更理由

- ・LGBTQ+の対応として男女同一デザインが望まれている。
- ・10年以上デザインの変更がない。
- ・現行モデルの体操服と同じ価格帯でさらに性能の良い製品（速乾性や熱中症対策など生地のパフォーマンス向上）が存在している。

2 変更時期（移行期間の目安）

- ・令和5年度入学生（現在の小学5年生）より、新モデルの体操服を適用する。
- ・令和5年度より2年間の移行期間を設け、移行期間は現行モデルの体操服も継続して使用できる（現在の中学1年生、小学6年生は現行モデルのまま卒業を迎える）。
- ・令和7年度より、全校生徒に新モデルの体操服を適用する。

以上